

SIARAN PERS

NOMOR: HM.02.07/22/2023

Jakarta, 5 Desember 2023

Tentang

ANRI Terima Arsip Statis Film Dokumenter “Pandit Nehru Visits Indonesia” dari
Kedutaan Besar Australia

Jakarta - Pelaksana Tugas (Plt) Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI), Imam Gunarto menerima arsip statis Kedutaan Besar Australia berupa film dokumenter “Pandit Nehru Visits Indonesia” yang diserahkan Duta Besar Australia untuk Indonesia, Penny Williams PSM di Ruang Serbaguna Noerhadi Magetsari, Gedung C Lantai 2, ANRI.

Imam Gunarto dalam sambutannya menyampaikan bahwa ini kali pertama sebuah kedutaan besar asing di Indonesia menyerahkan arsipnya ke ANRI dan akan menambah khazanah arsip ANRI. Menurutnya, arsip yang diserahkan ini tidak hanya akan menjadi sumber pengetahuan, tetapi juga warisan dokumenter bersama antara Indonesia dan India.

Pada kesempatan ini, Imam Gunarto juga menyampaikan bahwa Indonesia dan Australia memiliki hubungan yang kuat dalam hal kerja sama kearsipan. ANRI telah menjadi mitra bagi Arsip Nasional Australia sejak puluhan tahun yang lalu. ANRI dan Arsip Nasional Australia telah melakukan banyak kegiatan yang berkaitan dengan pertukaran koleksi dan peningkatan kapasitas dalam pengelolaan arsip dan kearsipan bagi kedua belah pihak.

Sementara itu, Penny Williams mengemukakan bahwa film ini diciptakan oleh Perusahaan Pilem Negara yang berisi tentang kunjungan Pandit Nehru ke Indonesia. Penny Williams juga menyampaikan terima kasih kepada ANRI yang telah menerima dan menyelenggarakan acara ini. Dalam kegiatan penyerahan arsip statis ini juga turut hadir Wakil Duta Besar India untuk Indonesia, Basir Ahmed dan Direktur Produksi PT Produksi Film Negara, Sutjiati Eka Tjandrasari.

Sebagai informasi, arsip digital yang diserahkan dalam media simpan 1 *flashdisk* oleh Kedutaan Besar Australia ini diciptakan Perusahaan Pilem Negara atau Perum Produksi Film Negara (PPFN). Film dokumenter tersebut berisi tentang kunjungan perdana Menteri India, Jawaharlal Nehru ke Republik Indonesia Serikat (RIS) pada 7 hingga 17 Juni 1950. Pandit Nehru melaksanakan kunjungannya ke RIS diawali dengan kedatangannya pada 7 Juni 1950 di pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta. Kedatangan Nehru disambut Presiden Sukarno dan kabinet, selanjutnya langsung diantar ke Istana Merdeka. Kemudian Nehru berpidato di DPR RI.

ANRI menyetujui penyerahan arsip statis film dokumenter “Pandit Nehru Visits Indonesia” karena memiliki nilai guna kesejarahan sehingga layak untuk disimpan dan dilestarikan di ANRI. ***

Informasi lebih lanjut hubungi:
Biro Perencanaan dan Humas ANRI
Email: humas@anri.go.id